

LIBERTAD INMEDIATA A LOS DETENIDOS EN LA LUCHA  
POR LA REPUBLICA.

Año tras año, nuestro Partido, la O.C.E. (Bandera Roja) ha salido cada 14 de Abril a la calle gritando: "Por la República al Socialismo".

Porque para la clase obrera, para todos los trabajadores, para todos los sectores populares, la República significa claramente una aspiración de libertad, que jamás se alcanzará bajo la Monarquía de Juan Carlos, heredada y heredera de la Dictadura Franquista.

Porque la burguesía teme el veredicto del pueblo imponiendo la Monarquía y evitando que el pueblo decida sobre la forma de Estado. Su odio acerrimo a la libertad aparece estos últimos días con enorme claridad a los ojos de las masas obreras y populares.

Frente a las exigencias de amplias libertades, de Gobiernos autónomos en Nacionalidades y Regiones, de una Constitución basada en la soberanía del pueblo, de la disolución de los cuerpos represivos, su única respuesta es aumentar la represión a lo largo de todo el Estado. Las detenciones, los secuestros - de prensa, los consejos de guerra, se multiplican a diario y se vuelve a verter sangre obrera en las calles de Vigo.

Ayer día 14, mientras se ejercía el legítimo derecho a la libertad de expresión vendiendo prensa comunista en la calle en una mesa con la bandera republicana, fueron detenidos los militantes de Bandera Roja, Manuel Mendez Parra Juan Perez Lopez (trabajadores de CASA) y Fco. Javier Menudo.

Para nosotros no tiene nada de extraño. A los cinco expedientes que tiene abierto nuestro Partido en todo el Estado hay que añadirle las 21 últimas detenciones en total, entre Valladolid, Guadalajara, Cataluña, Madrid y los tres encarcelados de Málaga, todos ellos por hacer propaganda de la República.

Que la Monarquía sepa, que sepa su Gobierno, que no renunciaremos ni renunciaremos nunca a la defensa intransigente de los intereses económicos, sociales y políticos de la clase obrera y del pueblo. Para los trabajadores aparece más claro que nunca el contenido represivo del Gobierno Suarez y el verdadero rostro de la Monarquía.

Porque a pesar de que quieran evitarlo, ESPAÑA MAÑANA SERA REPUBLICANA.

¡ LIBERTAD A LOS 21 DETENIDOS !

¡ LIBERTAD A MENDEZ, FRANCISCO JAVIER, Y JUAN PEREZ !

¡ DIMISION DEL GOBIERNO, DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS !

¡ FUERA LA MONARQUIA, VIVA LA REPUBLICA !

Sevilla 15 de Abril de 1.978

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA  
(BANDERA ROJA)